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é a razão de a Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Sorocaba estar com vagas “sobrando” e em busca de

pacientes para iniciar tratamento?
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1.

2.

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO
 

Consoante o artigo 20, inciso XVI da Constituição Estadual, combinado com os artigos 133, inciso III e
166, ambos da XIV Consolidação do Regimento Interno, REQUEIRO SEJA OFICIADO AO SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE DE SÃO PAULO a fim de que preste as seguintes informações:
 

Há demanda reprimida atualmente de pacientes da Rede Hebe Camargo, ou do sistema público de

saúde,  buscando realização de exames ou cirurgias na área de oncologia?

Caso afirmativa a questão anterior, qual é a razão de a Irmandade da Santa Casa de Misericórdia

de Sorocaba estar com vagas “sobrando” e em busca de pacientes para iniciar tratamento?
JUSTIFICATIVA

 
Recentemente, tomamos conhecimento da questão acima apresentada através da seguinte publicação do
peródico Z Norte: “PROCURA-SE PACIENTES COM CÂNCER PARA INICIAR TRATAMENTO! Hospital
Divina Misericórdia na Santa Casa está com vagas “sobrando” para tratamentos oncológicos. ‘Você está
precisando de tratamento de câncer’? O Hospital do Câncer Divina Misericórdia, na Santa Casa, está com
vagas abertas para Cirurgia Oncológica.” https://jornalznorte.com.br/saude/procura-se-pacientes-com-
cancer-para-iniciar-tratamento-hospital-divina-misericordia-na-santa-casa-esta-com-vagas-sobrando-para-
tratamentos-oncologicos
 
Atualmente,  é  comum  haver  dos  pacientes  reclamando  da  demora  absurda  para  se  conseguir  a
realização de exames ou cirurgias pelo Sistema Único de Saúde.     
 
Se, de fato, houver pacientes necessitando da realização de exames ou cirurgias na área de oncologia no
sistema público de saúde administrado por esta Secretaria, faz-se necessária, em caráter de urgência, a
adoção de medidas para sanar este descompasso: pacientes necessitando x vagas sobrando.
 
Diante  do exposto  e  no aguardo das informações solicitadas dentro  do prazo constitucionalmente
previsto, registramos a nossa expectativa de que esta questão possa ser brevemente resolvida  por esta
Secretaria, de modo a oferecer o acesso ao tratamento digno e eficaz na área de oncologia aos pacientes
que dele necessitam.
 
Sala das Sessões, em
 
 
 
Deputado Carlos Cezar
 
 
 
 
 
 

Carlos Cezar
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REQUERIMENTO  DE INFORMAÇÃO Nº........, DE 2022 

Consoante o artigo 20, inciso XVI da Constituição Estadual, combinado com os 

artigos 133, inciso III e 166, ambos da XIV Consolidação do Regimento Interno, REQUEIRO 

SEJA OFICIADO AO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE DE SÃO PAULO a 

fim de que preste as seguintes informações: 

1- Há demanda reprimida atualmente de pacientes da Rede Hebe Camargo, ou do 

sistema público de saúde,  buscando realização de exames ou cirurgias na área de 

oncologia?  

2- Caso afirmativa a questão anterior, qual é a razão de a Irmandade da Santa Casa de 

Misericórdia de Sorocaba estar com vagas “sobrando” e em busca de pacientes para 

iniciar tratamento? 

 

Justificativa 

 Recentemente, tomamos conhecimento da questão acima apresentada através da 

seguinte publicação do peródico Z Norte: “PROCURA-SE PACIENTES COM CÂNCER 

PARA INICIAR TRATAMENTO! Hospital Divina Misericórdia na Santa Casa está com vagas 

“sobrando” para tratamentos oncológicos. „Você está precisando de tratamento de câncer‟? 

O Hospital do Câncer Divina Misericórdia, na Santa Casa, está com vagas abertas para 

Cirurgia Oncológica.” https://jornalznorte.com.br/saude/procura-se-pacientes-com-cancer-para-iniciar-tratamento-hospital-divina-misericordia-na-santa-

casa-esta-com-vagas-sobrando-para-tratamentos-oncologicos 

Atualmente, é comum haver dos pacientes reclamando da demora absurda para se 

conseguir a realização de exames ou cirurgias pelo Sistema Único de Saúde.  

Se, de fato, houver pacientes necessitando da realização de exames ou cirurgias na 

área de oncologia no sistema público de saúde administrado por esta Secretaria, faz-se 

necessária, em caráter de urgência, a adoção de medidas para sanar este descompasso: 

pacientes necessitando x vagas sobrando. 

Diante do exposto e no aguardo das informações solicitadas dentro do prazo 

constitucionalmente previsto, registramos a nossa expectativa de que esta questão possa 

ser brevemente resolvida  por esta Secretaria, de modo a oferecer o acesso ao tratamento 

digno e eficaz na área de oncologia aos pacientes que dele necessitam. 

 

Sala das Sessões, em 

 

Deputado Carlos Cezar 

 

 

 


